

Chase a Dream
夢に向かって羽ばたけ 27



将来の夢を叶えるために
まじめに練習し日々努力し続ける

タ 刻の中部グラウンドに、野球少年たちの元気なかけ声が響き渡ります。その中で、一際大きな声を出しているのが紐差小学校6年の谷浦志琉君です。地元の野球クラブ「紐差ヤンキース」に所属し、週

3回中部グラウンドで練習に励んでいます。野球好きのお父さんの影響もあり、小さい頃から野球が好きで、小学1年生のときに、紐差ヤンキースに入り本格的に野球をはじめました。ポジションは

キャッチャーで、たまにピッチャーとしてもプレーしています。日ごろの練習については、「みんなと常に声を掛け合うことを意識しています。また、難しくてなかなか上手くないけれど、ダブルプレーなどチームプレーができたときが楽しいです」と笑顔で話します。目標とする選手は「福岡ソフトバンクホークスの柳田悠岐選手です。特にバッティングが常にフルスイングで、守備でも全力でプレーする姿勢を参考にしています」と話します。また、休みの日はお父さんや妹とキャッチボールをしたり、ゲームも野球のゲームをしたりと野球が大好きであることが伝わってきます。最後に将来の夢を尋ねると「強豪校に入って甲子園に出場したいです。そして、プロ野球選手になりたいです。そのためにもまじめに練習して、日々努力し続けます」と少し恥ずかしそうにしながらも、自分の夢をしっかりと語ってくれました。

応援団からの一言

【野球ができることに感謝】 母・京子さん

ほぼ毎日ボールを握り締めているほど野球が大好き。大好きな野球を好きな仲間とできること、それを支えてくれているすべての人、すべての物に感謝を忘れず、日々努力して夢を叶えてほしいと思います。小学生最後の野球生活に悔いが残らないよう頑張ってくださいね。



紐差小学校 6年 谷浦 志琉さん 木ヶ津町

学校では、クラスのマードメーカー。今年は好きなプロ野球チームのキャンプの見学に行ったそうです。

県内唯一！農業高校のお茶

問 人事課秘書広報班 内線2323



田平町にある県立北松農業高校敷地内の茶畑で、栽培・収穫したオリジナルのお茶「北農茶」が、5月15日から一般販売されています。

県内で唯一、授業や実習でお茶を作っている北松農業高校は、およそ30年以上前からお茶の生産に取り組んでいます。今年は、天候にも恵まれて、品質は例年よりも上々で、通常のお茶よりも苦味が少なく、のど越しがいい飲みやすい仕上がりになっています。

北農茶は、100g入り600円、50g入り300円（いずれも税込価格）で販売され、北松農業高校内で販売のほか、同じ町内にある地元農水産物などを取り扱う直売所「瀬戸の寄り道」でも販売されています。

P 2	目次・県内唯一！農業高校のお茶・人口の動き・交通事故件数・火災救急件数
P 3	夢に向かって羽ばたけ
P 4～P 11	特集 平戸の防災力を高める
P 12～P 13	国保税・負担軽減率改定
P 14	そうだ図書館へ行こう
P 15	今月のレシピ・「古写真」から見る平戸の記憶遺産
P 16	高齢者の通いの場訪問
P 17	市民総合相談室・国際交流員の日記
P 18～P 19	子育て・健康応援コーナー
P 20～P 24	見逃せない情報がココに（お知らせ）
P 25	暮らしに役立つ情報がここにも（お知らせ）
P 26～P 29	まちのできごと
P 30	うぶ声&おくやみ
P 31	ハッピーバースデー
P 32	カレンダー

人口の動き

()は、前月との比較
令和元年5月1日現在

■総人口 31,204人(-19人)	■平戸地区 18,003人(-3人)
■男性 14,745人(-7人)	北部地区 10,554人(+16人)
■女性 16,459人(-12人)	中部地区 3,555人(-6人)
■世帯数 14,040戸(+61戸)	南部地区 3,894人(-13人)
問 市民課戸籍住民班 内線2524	■生月地区 5,389人(-8人)
	■田平地区 6,764人(-4人)
	■大島地区 1,048人(-4人)

交通事故件数

平成31年4月末現在

■件数 15件(13件)
■死者 0人(0人)
■負傷者 18人(0人)

※()内は昨年同期

問 総務課危機管理班 内線2314

火災救急件数

平成31年4月末現在

■火災 13件(9件)
■救急 585件(630件)

※()内は昨年同期

問 消防本部予防課 内線22-3167